



Alejandra Vargas



ROBERTO MELENDEZ S.

Legisladores de todos los institutos políticos, que por unos momentos hicieron a un lado colores, ideologías y posiciones, rindieron, en la Cámara de Diputados, sentido homenaje y reconocimiento a Porfirio Muñoz Ledo, uno de los políticos que sin duda alguna ingresará a la historia del país como lo que realmente fue: un hombre de Estado, un forjador de políticos de primer nivel, orador de primer nivel, un libre pensador y fundador de partidos políticos, en los que militó a lo largo de su vida, la que en ocasiones fue tormentosa, pero en otras de gloria, fama y reconocimientos a su sabiduría, la que siempre lo mantuvo en primer nivel a lo largo de su trayectoria como servidor público.

No son muchos los políticos de antaño y los de ahora, incluidos presidentes de la República, los que puedan compararse con la sabiduría y prestancia de Muñoz Ledo, quien falleciera hace unos días, a la edad de 89 años, los que sin duda alguna vivió con intensidad y entrega a su vocación de estudiante, orador, secretario de Estado, embajador en la Organización de las Naciones Unidas, fundador, junto con Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y otros políticos, del Frente Democrático Nacional, que dio origen al Partido de la Revolución Democrática y del Movimiento de Regeneración Nacional.

En homenaje póstumo de cuerpo presente en el recinto legislativo de San Lázaro, donde su presidente, el panista Santiago Creel Miranda, pasó lista de presentes, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, fue claro y contundente al considerar a Muñoz Ledo como un hombre de Estado, visionario.

"Fue uno de los más destacados parlamentarios del país de los últimos 50 años y parlamentario intelectual y diplomático de la historia de México. A Muñoz Ledo lo recordaremos como un hombre polémico, donde la polémica es contraste de ideas, palabra. Fue un actor protagónico y del conflicto de las ideas, inigualable a la hora de razonar, afirmar, refutar, persuadir y convencer", puntuali-

Diputados rinden homenaje de cuerpo presente a Porfirio Muñoz Ledo

zó el legislador, hechos que fueron destacados en el noticiario estelar de *unomásuno*, *Cambiando de Tema Noticias*, por sus conductores, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri, calificaron como histórico el legado por Muñoz Ledo, amigo de muchos presidentes, aunque no siempre estuvo de acuerdo con la forma en que condujeron los destinos del país, lo que claramente les manifestó en su momento.

Muñoz Ledo fue un hombre de bien, con un carácter por momentos brusco, pero que siempre buscó la verdad y lo mejor para nuestro país, lo que hay que reconocerle de manera abierta y contundente, pues no se anduvo por las ramas y siempre fue claro en su decir y actuar, lo que en no pocas ocasiones le llevó a ser criticado de manera insana por parte de sus adversarios, los que eran de todos los niveles.

Cambiando de Tema, Alejandra Vargas, nuestra cronista de espectáculos, destacó el hecho de que a la reina del pop, Madonna, se le haya visto caminando por Nueva York, recuperada ya de los males que le aquejaron hace unos días y le obligaron a posponer su gira por Europa, Estados Unidos y algunos otros países. La cantante luce espléndida y fiel a su palabra asegura que **cumplirá con sus seguidores, que realizará cada una de sus presentaciones y agradecerá a sus millones de seguidores su preocupación por su salud, al igual que a todos aquellos que colaboran en la producción del espectáculo que presentará y, como siempre, es de primera.**

De igual manera, Alejandra informó que Paul Stanley, hijo del inolvidable Paco Stanley, salió de la Casa de los Famosos, evento que todo indica será ganado por Wendy Guevara, quien conforme pasan los días consolida su identificación con el público y sus compañeros de aventura, quienes en un principio no la veían con buenos ojos. También, la periodista recordó que hace unos días el cantante Ricky Martín se divorció de su esposa, lo que ocasionó todo tipo de comentarios, pues dicho matrimonio se veía muy sólido y por ello con una mucho mayor duración.

Hasta el momento no se saben con exactitud los motivos que llevaron al artista a separarse de su cónyuge, estimándose que los hijos quedarán bajo su custodia, ello por obvias razones. Y otro de nuestros expertos, pero este en deportes, Arturo Huante, el Tritón de *unomásuno*, comentó que de nueva cuenta, Segio "Checo" Pérez quedó fuera del podio del GP de Inglaterra, al quedar en la sexta posición, lo que le permite seguir en el segundo lugar de la tabla de posiciones, la que es encabezada por su compañero de equipo -Red Bull- el neerlandés Max Verstappen, quien todo apunta volverá a proclamarse como campeón mundial

de la especialidad. De igual manera, el comunicador destaca la participación de varios tritones nacionales en aguas abiertas.

La selección mexicana está para jugar las semifinales de la Copa Oro, la que se realiza en Estados Unidos, en tanto que en México, las Chivas del Guadalajara, con jugadores jóvenes, logró su segunda victoria en igual número de juegos, paso en el que se han comprometido a continuar.

Cambiando de Tema, Gerardo y Raúl lamentaron el que la violencia siga en aumento, sobre todo en los estados de México y Guerrero. En el primero de ellos, sicarios al servicio del crimen organizado incendiaron puestos en la Central de Abasto de la ciudad de Toluca, con saldo de ocho personas fallecidas, todo ello por no querer pagar supuestamente el maldito derecho de piso a criminales, quienes a últimas fechas han recurrido a todo tipo de acciones violentas para hacer valer su "supremacía" y presencia en el territorio mexicano, mientras que en Chilpancingo chocan autoridades federales con civiles "armados" con piedras, palos, picos, palas y otros objetos contundentes, hechos en los que resultaron lesionados guardias nacionales.

La confrontación se debe a la detención y puesta a disposición de la Fiscalía General de la República de dos líderes transportistas, quienes presuntamente estaban en posesión de drogas y armas, lo que es rechazado por sus seguidores, quienes exigen una investigación a fondo de la presidenta municipal de la localidad, a quien relacionan con la dirigencia del grupo criminal de "Los Ardillos". En los últimos días han sido asesinados en Chilpancingo, Tixtla y Acapulco por lo menos una decena de choferes de taxis, lo que resulta alarmante.

Mil gracias, y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*. Sea feliz y también tenga presente que la Covid sigue vigente en México, por lo que no debemos bajar la guardia y seguir con el uso de cubrebocas, gel antibacterial, guardar sana distancia y lavarse las manos con agua y jabón.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dará su quinto informe de gobierno en Campeche para luego subir al Tren Maya.



Gerardo Cuesta, José Luis "El Mago" Sustaita y Raúl Ruiz Venegas